

# Antrag Nr. 19-O-25-0047

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Erkenntnisse aus der Brückenuntersuchung der Theodor-Heuss-Brücke (CDU)

### Antragstext:

Wie man den Pressemitteilungen der jetzt zurückliegenden Sommerferien 2019 entnehmen konnte, stand für die Theodor-Heuss-Brücke in dieser Zeit eine „große“ Inspektion des Brückenbauwerks insgesamt an; diese wurde mit einem mobilen Kranfahrzeug auf der Unterseite des Brückenkörpers ausgeführt.

Das Brückenbauwerk spielt eine wichtige Rolle für den Verkehr zwischen den Landeshauptstädten Wiesbaden und Mainz.

Auch für zukünftige Verkehrs- und Infrastrukturplanungen spielt der Zustand des Gesamtbauwerkes eine erhebliche Rolle.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, über die Erkenntnisse der jüngsten Bauwerksuntersuchung der Theodor-Heuss-Brücke zu berichten, entweder schriftlich oder gerne auch im Rahmen einer Ortsbeiratssitzung.

Insbesondere sollen hierbei Aussagen

- zum aktuellen baulichen Zustand,
- einem eventuellen Reparaturbedarf,
- der noch zu erwartenden Nutzungsdauer bei dem zu erwartenden Verkehr,
- den Maßnahmen zur Erhaltung der Funktionsfähigkeit und den hierbei bereit zu stellenden Mitteln und
- eventuell erforderlichen Ertüchtigungsmaßnahmen für verkehrliche Projekte getroffen werden.

Mainz-Kastel, 12.08.2019